
1. Как изменился ваш подход к организации турниров благодаря приложению idChess?

Раньше мы вручную вводили шахматные партии на чемпионатах и первенствах России по 
шахматам среди глухих. Было очень тяжело вводить их, с учётом специфики глухих и часто 
не поддающихся восстановлению записей партий. Приобрести дорогие электронные доски 
мы не решались, потому что их проблематично будет транспортировать и использовать в 
других регионах России. 

В 2023 году, во время летних сборов в Алуште сборной команды России по спорту глухих 
(шахматы) и участия в известных алуштинских турнирах, главный судья Любовь  Гордык 
любезно ознакомила нас с idChess и дала контакты для связи с разработчиками. Это было то, 
что мы так долго искали – аналог дорогих электронных шахматных досок. Не требует 
привязки к определённым шахматным доскам и часам, эксплуатация дешевле и возможна 
транспортировка. Особенно порадовала возможность использовать idChess с шахматными 
досками любых размеров и из любого материала. В сентябре 2023 года представитель idChess 
Владимир Чернышев по нашему приглашению посетил чемпионат России по спорту глухих 
(шахматы), дал подробные разъяснения и предоставил инвентарь для idChess. Мы очень 
благодарны Владимиру за помощь в освоении idChess и терпеливым разъяснениям. 

Глухие шахматисты с восторгом и воодушевлением восприняли появление idChess на наших 
чемпионах, первенствах, кубках, сборах и смотреть партии в прямом эфире в приложении с 
возможностью анализа позиций и быстрого поиска ошибок. 

2. Что нового вы открыли для себя в шахматном сообществе в 2024 году?

В 2024 году мы стали использовать idChess на наших турнирах и сборах не только в 
классических шахматах, но и в быстрых шахматах и блице. Раньше это было невозможно, а 
теперь тренеры и шахматисты имеют ценную информацию. 

Также давно мечтаем производить оцифровку партий на турнирах по спорту глухих (шашки) 
по русским шашкам (шашки-64) и стоклеточным шашкам (шашки-100). Пока доступна 
версия для шашек-64, и в 2025 году обязательно попробуем оцифровку и в шашках.

3. Что вы пожелаете себе и другим организаторам и шахматистам в 2025 году?

В наступающем 2025 году хочу пожелать себе и  другим организаторам и шахматистам 
активно пользоваться idChess, а фирме – дальнейших успехов и процветания!
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